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PREPAREN A LA DICHA, PREPAREN SU FELICIDAD, LA FELICIDAD NO VIENE NI TE LA HACE NADIE,
NO TE LA FABRICA NADIE, ESO TÚ LA TIENES QUE FABRICAR, ASÍ TAMPOCO COMO EL INFIERNO

TE LO DA NADIE, ESO SALE DE TI.

[20201025] Benditos sean, hermanos, todos. Yo os les sigo saludando y bendiciendo y sigo con este
ímpetu hacia vosotros, para que puedas seguir encaminándote a una vida nueva. Amados hermanos,
Yo les digo, cada uno de vosotros síganse descubriendo, sigan investigándose en su SER que son
SERES evolutivos, SERES en transformación. Solo es que vosotros tengas la conciencia abierta y
puedas creer que vosotros son un SER, cada uno jugando su propio papel aquí en la tierra.

Hermanos y hermanas, cree que hoy es tu día, créelo ahí en tu SER que hoy es tu día, es el día del
despertar, es el día donde vosotros estás despertando y estás elevando vuestra conciencia. Hermanos
y hermanas, porque Yo les digo, que lo que más vas apreciar en tu vida es la Sabiduría Crística, esa
gran sabiduría que ésta vive en cada uno de vosotros, nada más que vosotros no la has visto, no la
has sentido, no la has envuelto con tu poder. Pero Yo te digo que hoy, hoy que estás aquí, hoy que
has reanudado en tu juego divino, Yo les digo, sigan, continúen venciéndose a sí mismos. Porque no
es contra nadie, hermanos míos, no es contra nadie, no es a nadie que vas a vencer, no, es a ti
mismo que vas a vencerte a ti, vas a vencer tu lado negativo, tu lado opuesto y lo vas a transformar
en este lado positivo.

Lo que os quiero decirte, solamente vive, vive ahí en tu corazón amor, amorosamente, solo vive
siendo tú el perdón y perdona todas las ofensas que hayas hecho, que hayas cometido contra tu
hermano y con las cosas. Y para que ese perdón vuelva a ti y todos te perdonen. Pero sean sinceros
con vosotros mismos, sean sinceros, amados hermanos. Es hora, es momento que vosotros debes
cambiar de ropaje, así como cambias aquí, así como le das cambio a este cuerpecito y le pones ropa
nueva, igualmente más tienes que ser contigo mismo. Cambia de ropaje, les digo, lo que os quiero
decirles es que cambien de formas, cámbienlas, cambien todas las formas negativas que has tenido,
en donde has andado, en donde cada uno de vosotros ha andado y sus resultados ha tenido y va a
tener.

Porque, queridos hermanos, la vida, vosotros, como os me dijo, nos dijo nuestro Maestro: “El que
siembra cosecha” Y vosotros tienes que tener pendiente esta verdad. Y procura sembrar la semilla del
amor, porque esa semilla del amor ya la verán, ya verán el árbol, su fruto y ya verán cómo tus
hermanos vienen a ti buscando, hambrientos, dispuestos a comer el amor. Sean así, hermanos míos,
la paz, es otra semilla que la tienes que demostrar contigo, la tienes que sacar de tu alma hacia
afuera, al exterior y deja que tus hermanos coman, coman de esa paz, déjalos que se llenen, se
inunden de paz. Pero, Yo les digo, sálganse de la prepotencia, pero sálganse en verdad, sálganse.
Porque Yo os digo, la prepotencia, mi Señor y Maestro me dijo, cuando os le dije Yo, como Yo lo
estaba poniendo en contra de sí mismo, Él me dijo: “Apártate de mí, Satanás”. Igualmente
comprendiendo esta verdad tan profunda, igualmente Yo les puedo decir a cada uno de vosotros lo
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mismo. Por eso que no les espante, que no les sorprenda mi palabra, que les haga ver que es una
palabra constructiva. Es cuando Yo les digo: “Sálganse de la prepotencia”. Pero sálganse, mis bien
amados, porque estar ahí, es estar en contra de vosotros mismos, en contra de vuestra verdad
absoluta, de vuestra realidad, es estar en contra de una Ley Divina, de una Ley Eterna, de una Ley
Inmensurablemente grande.

Amados míos, Yo les invito profundamente a que vosotros vayas dando los pasos necesarios, día a
día, momento a momento, pero esto no se oculta, esto no puede estar oculto. Dijo mi Señor, nos
dijo: “No se puede ocultar la luz, meterla bajo un canasto no se puede, la luz tiene que verse, tiene
que verse la luz”. Hermanos, y los hechos tienen que asomarse aquí al exterior. Porque como seas,
serán tus cosas. Hermanas, hermanos, es hora, es momento en que vosotros recapacites, es momento
de que vosotros observes tu momento y te lances a una vida mucho mejor. Estando en el lado
opuesto es estar en la miseria, es estar en el infierno, es estar en el fango, eso es lo que nosotros te
queremos decir cuando hablamos de un fango, cuando hablamos de un infierno, son los lados
opuestos de tu vida. Y ninguna de las dos cosas se ocultan, el mal asoma, se asoma a la puerta y da
su resplandor oscuro y la luz divina también su resplandor luminoso. Vosotros deben estar atentos a
ti mismo.

Comiencen una nueva vida, comiencen cada uno en vosotros mismos. Preparen a la dicha, preparen
su felicidad, la felicidad no viene ni te la hace nadie, no te la fabrica nadie, eso tú la tienes que
fabricar, así tampoco como el infierno te lo da nadie, eso sale de ti. Es pues, vosotros prepárense
más y más, cada uno de vosotros debe prepararse más y más ahí en su corazón, ahí en su alma.
Tienen que prepararse y tienen que desnudarse en su espíritu dándose cuenta. Cuando os te das
cuenta, es como desnudar tu cuerpo, a semejanza de eso es lo que os te quiero decir y es lo que os
te estoy diciendo. Pero hoy vosotros, si así lo deseas y lo quieres y lo admites, hoy vosotros estás
destinado para dar luz, para dar este conocimiento en luz, en vida, es para hacer de vosotros delante
de este mundo SERES, hombres sabios, hombres de mucha sabiduría, de mucho conocimiento.
Hermanos, hermanas, y esto se reduce en amar, perdonar, ser paz, ser humilde. Esto, todo esto se
reduce a esta única verdad, porque estos son los hechos, son las obras, es donde sí te están
observando, como tú lo estás observando, mis queridos míos.

Yo deseo grandemente que vosotros, cada uno de vosotros culmine, se pueda culminar en este
momento, pueda culminarse en este momento y vosotros puedas decir: “Soy un SER en esta tierra y
en este cuerpo haciendo lo que yo vine hacer”. Y anda así, hermanos, y si andas así, no te
sorprenderá nada de este mundo, nada de esta tierra, nada de otros hermanos que intenten interferir
tu vida divina, tu vida armoniosa. Hermanos míos, únete a esta hueste divina, hueste celestial y
permanece, permanezcan ahí, permanezcan declarados como SERES Divinos, como SERES que están
superando sus propios miedos, sus propias angustias, sus propios temores. Tienes que demostrar esa
calidad, esta capacidad de SER.

Yo, como tu hermano1, que estuvimos juntos en este mundo tierra, que estuvimos aquí e hicimos
tantas cosas en la tierra estando en un cuerpo. Hoy como un SER desencarnado, un SER que ya no
tengo ese cuerpo como el que vosotros tienes, estoy contigo de nuevo haciendo y cumpliendo
como la Ley del Cristo, de mi Maestro, os nos dijo en aquél tiempo, cuando os nos dijo: “Yo me
voy de vosotros, pero al tercer día estaré otra vez con vosotros como espíritu y verdad”.
Cumpliendo esa Ley Soy Yo, Soy Yo con vosotros y con todo el universo, con toda mi humanidad
amada que están en su proceso, están en su proceso de recordatorio, porque Yo no les puedo decir
en el proceso de aprendizaje, no, mis bien amados. Están en el proceso de recordatorio, de recordar
quienes son, cómo son y que deben ser y cómo deben plantarse nuevamente aquí en esta vida. ´

Porque, Yo os te digo, esta tierra, es la tierra prometida que has oído durante tantos tiempos, es la
tierra divina, prometida donde nosotros hemos estado, estamos y estaremos siempre. No hay un
SER que se haya ido a otro mundo, no, mis bien amados. Yo os les digo, aclara tu mente, aclara tu

1 El hermano Apóstol Simón Pedro, se refiera a que en este tiempo estuvo conviviendo encarnado como Emilio
Martínez Birrueta, fundador de esta Escuela de Enseñanza Espiritual en el mes de marzo del año de 1966.
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conciencia, aclárate que aquí estamos todos, solamente con diferencias y la diferencia la hace la
consciencia de cada SER. Pero no hay un ir. Yo como tu hermano, como tu hermano el viviente
eterno, te digo, aquí estoy como he estado siempre contigo, estoy como siempre he estado y estaré
como siempre estoy. Y estoy a la vanguardia de vosotros, estoy a la expectativa de vosotros, estoy.

¿Qué rumbo tienen? ¿Qué rumbo tienen, mis bien amados? ¿Dónde van? Vosotros no has podido
vencer a tu mente, piensas con tu mente, dejas que tu mente te arrastre y hagas lo que tu mente te
dice, tu siendo el maestro, tu siendo el arquitecto. No te has dado cuenta que tú mismo eres y dejas
que tu mente despolvoreada haga cosas por ti que no deben de ser. Vosotros eres el SER, eres el SER
autentico, eres el SER que piensa, que oye y que actúa. Tú eres todo, hermanos. Así como tú, así
como vosotros encarnados, así también les digo a mis hermanos desencarnados porque no hay
diferencia, la única diferencia es que ellos ya no poseen un cuerpo como vosotros lo posees. Pero de
que están aquí, están aquí y de que están donde están, están donde están en su consciencia.

Sean vosotros los que despiertes más, para que hagas despertar a tus hermanos, tanto encarnados
como desencarnados. Soy vuestro hermano Pedro2, somos hermanos, el que siempre ha querido
verles luminosos, verles superando su vida. Porque es aquí donde vosotros tienes que hacerlo, no
hay ningún lugar, sépanlo bien, no hay un lugar, no hay un más allá, no. Es aquí mismo, eres tú
mismo quien vas doblegar, quien vas a cambiar, quien vas a reivindicar tu vida, le vas a dar
dirección con toda claridad. Ya no como has venido, sino exactamente como hoy. Vosotros tienen
que saber, el ayer ya pasó, no existe, el mañana aún no llega, solo estamos hoy, solo hoy es la vida,
solo hoy eres tú, pues desde hoy solo tienes que ver qué haces, qué no haces, qué piensas, qué no
piensas, cómo actúas vosotros, porque eso es la redención, ahí está dentro de ti mismo.

Hermano Felipe.

-Felipe: Te escucho, hermano.
Sigan adelante.

-Felipe: Así será, sí, hermano.
Sigan y en verdad vosotros juntos tienes que decretar que deben seguir juntos y deben llegar a la
cúspide de la vida. Vosotros tienes que hacerlo, porque es de cada quien el Reino, el Reino no te lo
otorga nadie, nadie, el Reino es personal, el Reino eres tú mismo, son tus acciones, es lo que sale de
tu corazón lo que os hace diferencia entre vosotros.

Benditos sean vosotros, hermanos, benditos sean. Y Yo les deseo que puedas vencerte a ti mismo,
porque vosotros quieres vencer algo que no existe, quieren vencer algo que no existe, porque solo
tú existes para ti mismo. Debes comprenderlo, debes aceptarlo. Mientras estés creyendo en lo otro,
pues entonces tu vida se hará pesada y larga a la vez. Espero que vosotros lo sepas entender, lo
sepas tomar, mis bien amados. Sigan amados míos, sigan, sigan, vosotros son como diamantes en el
lodo, como diamantes en el fango, pero sigan. Déjense, dejen que Yo, que mi Maestro, deja que mi
Padre, mi Maestro y Yo y que todos los Ángeles y Arcángeles Divinos les saquemos de allá y les
pulamos para que den su brillo, para que den ese brillo hermoso que vosotros lo eres. Pero créelo,
créelo en tu espíritu, ahí dentro de ti créelo, ahí en tu alma y verás como vuestras vidas cambian
desde hoy mismo.

Porque la vida que has tomado, Yo acepto que así uno está hecho en esta tierra del paso a paso, de
los cambios lentos, Yo acepto eso que aquí en la tierra así está modificado esto. Pero esto depende
de vosotros, de caminar lento o más rápido o más corriendo, pero con consciencia para que tu vida
sea diferente hoy. Vosotros pueden hacer la diferencia en vosotros, es decir, si vosotros vienes con
odio, vienes con venganza, vienes con ira, vienes cargado de esa energía negativa, hoy mismo
puedes irte de aquí mismo cambiado y puedes ser nueva persona. Yo les felicito, Yo les saludo, Yo
les bendigo y Yo deseo que hoy mismo puedas salir, porque esto nos lo dijo mi Maestro, mi Cristo,
esto me dijo y esto les digo a vosotros.

2 Simón Pedro, el Apóstol.
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Pues sigan adelante, no desmayen, amados míos, grande es la perturbación de vosotros, grande es,
sean humildes, sean humildes, hermanos míos. ¿Sabes? La humildad te aparta de la prepotencia,
porque la prepotencia es la que hace a la oscuridad, la prepotencia es el otro lado de la vida oscura,
y si vives ahí dentro, pues entonces, ¿qué serás?, ¿qué será en ti? ¿Y cómo puedes descubrirte si estás
ahí? Amados míos, ¿sabes? Porque Yo mismo le pregunte al Maestro en aquéllos tiempos:

“Señor, ¿cómo he de saber si un espíritu me dice verdad o mentira?”

Y Él me dijo sonriendo amorosamente: “¿Ves esos árboles?”

Sí Señor, le contesté.

“¿Y cómo los buscas?”

Señor, por sus frutos.

“Pues igualmente, por sus hechos también conocerás a tus hermanos”.

Hermanos, con seguridad por tus hechos os les conozco, por tus hecho lo sé, porque vosotros son
como árboles teniendo sus frutos y por sus frutos, por sus hechos Yo les conozco a cada uno de
vosotros. Pero, canten gloria al Señor, canten alabanzas al Señor en tu conciencia, canten y
proclamen la salud perfecta, tanto de tu mente, de tu alma, como de tu cuerpo mismo, ya que estás
viviendo el tiempo justo, el tiempo necesario aquí.

Hermano Felipe, esto es lo que Yo os digo en estos momentos.

-El hermano Felipe habla: Te agradecemos tu mensaje en este nuevo día que nos hemos reunido
con la finalidad de continuar por este camino para conocer la verdad y llegar a la verdad. Muchas
gracias hermano, gracias.
También hermano, yo te pido un consejo para esta joven, para esta nueva médium que está entre
nosotros. Agradecería un consejito para ella.

Amado hermano y amada hermana, lo único que os puedo decirte es que continúes contigo misma
analizando, cambiando, que seas una Alquimista, que transformes cada una de tus formas que habéis
traído y que hoy en tu desarrollo lo sigas ejerciendo, lo sigas desmoronando ahí en tu conciencia.
Porque lo que hace a un SER, hermano, intermediario de una Ley Divina, es la rectitud, son los
cambios, es el que Yo cambie conscientemente de la vida, que Yo logre ver entre lo blanco y lo
oscuro, que Yo logre saber a dónde es que me lleva la oscuridad, en dónde me ha tenido atrapado y
cómo debo salir a la luz, y ser luz y dar luz. Esto es lo que Yo os puedo decirles, amados míos.

Benditos sean, mis bien amados, sigan unidos, pero sigan de verdad, sigan de verdad, pero sigan de
verdad. Son hermanos, son hermanos, son hermanos de verdad, practíquenlo. El Padre Dios no está
lejos, no lo veáis como lo hacen mis hermanos, los demás mis hermanos que creen que Dios está allá
en los cielos allá. Y Yo te digo que no, Dios está en tu corazón, ahí en tu corazón esta Él y te está
viendo, está viendo todo lo que haces, todo, todo, no hay nada que no sepa Él de ti. Espero lo
entiendan. Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
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todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


